
FCL – Réunion du Conseil d'administration

Compte rendu réunion du Conseil d'administration du 15/11/2017

Ordre du jour :
1. Préparation de l'Assemblée Générale du 21 novembre 2017

o Rapport d'activité
o Bilan financier
o Budget prévisionnel et Cotisation 2018 - 2019
o Renouvellement des administrateurs
o Organisation matérielle de l'AG

2. Débat sur la lettre recommandée envoyée par des administrateurs reçue le 31/10/2017.
3. Information concernant le logiciel Basicompta
4. Vos questions
5. Infos dates à venir

o Brocante Culturelle – Dimanche 19 novembre 2017
o AG - Mardi 21 novembre 2017 à 18H30 – Salle du Foyer

Invités:

ACHER Yves, ANCELIN Françoise, BENAITEAU Anne Marie; DEROIN Jean Michel,
DUBOURDEAU Michelle, DUQUERROY Jean Jacques,  FOUCAUD Frédérique;
LAFFONT Claudine,  TRAMARD Andrée.

PARTHONNAUD Jean Luc ; DUQUERROY Joëlle ; BERGERON Anthony.

Présents

ANCELIN Françoise, BENAITEAU Anne-Marie, DEROIN Jean-Michel,
DUQUERROY Jean-Jacques, FOUCAULD Frédérique,

PARTHONNAUD Jean Luc, DUQUERROY Joëlle

Excusés

ACHER Yves, DUBOURDEAU Michelle, TRAMARD Andrée
BERGERON Anthony (qui a démissionné du Conseil municipal)



Compte-rendu:

Compte rendu du CA du 18 octobre 2017
 Compte-rendu communiqué, mis à jour des remarques de relecture des administrateurs.

Débat sur la lettre recommandée envoyée par des administrateurs reçue le 31/10/2017
 Françoise et Anne-Marie reprochent que le temps partiel de 10 heures proposé à Sonya, n'ait
pas été voté en CA et que la décision a été prise uniquement par le bureau.

 Jean Michel explique comment s'est passé l'entretien de proposition d'avenant au contrat de
travail le 25/09/2017 puis l'entretien préalable au licenciement le 31/10/2017.

 Jean Michel rappelle que la décision de licenciement a été votée au précédent CA du
18/10/2017 (4 pour, 2 contre, 4 abstentions). La procédure de licenciement a donc été engagée
à partir du résultat du vote.

 Jean Jacques explique le bilan. Le licenciement aurait eu lieu dans un an par manque de
trésorerie. Aujourd'hui, nous pouvons encore payer les indemnités de départ.

 Jean Luc fait remarquer qu'envoyer une lettre recommandée entre administrateurs d'une
association ne va pas dans le sens du dialogue et du bon fonctionnement de l'organisation. Il
est indispensable de se parler.

Préparation de l'Assemblée Générale du 21 novembre 2017
 Invitations à l'AG

Les invitations ont été envoyées par mail et par courrier aux adhérents entre le 06/11/2017 et
10/11/2017.

Ont également été invités:

 Mairie: Madame le maire, Mr Parthonnaud, Mme Duquerroy, Mr Bergeron

 Commissaire aux comptes: Mme Divernet

 FCOL16: Mr Buisson, Mr Colmar

 APSL16: Mr Mainguy
 Bilan financier

 Françoise demande pourquoi Jean Jacques présente le bilan à la place de Frédérique.

 Jean Luc explique que si le trésorier adjoint est plus à l'aise oralement que la trésorière, il
peut prendre la parole.

 Renouvellement des administrateurs

 Le bilan des administrateurs élus lors des précédentes AG est le suivant:



NOM Prénom AG du 23/11/2012 AG du 22/11/2013 AG du 28/11/2014 AG du 27/11/2015 AG du 25/11/2016 AG du 21/11/2017
AG du 05/01/2017 (*)

ACHER Yves
Sortant
Administrateur élu

Administrateur Administrateur Administrateur Administrateur
Sortant 2015 ?
Démission 21/11/2017

ANCELIN Françoise Administrateur Administrateur
Sortant
Administrateur élu

Administrateur Administrateur
Sortant 2017
Demande non renouvellement

BENAITEAU Anne-Marie Administrateur
Sortant
Administrateur élu

Administrateur Administrateur Administrateur
Sortant 2016 ?
Demande non renouvellement

CALLAMAND Robert Administrateur élu Administrateur Administrateur Administrateur
Sortant 2016 ?
Démission 24/07/2017

CAMBRONE Katia Administrateur élu Administrateur Administrateur Administrateur
Sortant 2016 ?
Démission 09/05/2017

DEROIN Jean Michel Administrateur élu (*) Administrateur

DOUCET Micheline Administrateur élu Administrateur Démission 26/10/2017

DUBOURDEAU Michelle Administrateur élu Démission 20/11/2017

DUQUERROY Jean-Jacques Administrateur élu Administrateur

FOUCAUD Frédérique Administrateur élu Administrateur

GUIBRETEAU Jean Marc Administrateur élu Démission 27/10/2017

GUIBRETEAU Nicole Administrateur Administrateur
Sortant
Administrateur élu

Administrateur
Sortant
Administrateur élu

Démission 28/08/2017

GUILLOT Philippe Administrateur élu Administrateur Démission 09/02/2017

KOMAN Jean Claude Administrateur élu  (*) Démission 28/08/2017

LAFFONT Claudine
Sortant
Administrateur élu

Administrateur Administrateur Administrateur Administrateur Administrateur

MORLIERE Françoise Administrateur élu Démission 11/05/2017

TRAMARD Andrée Administrateur élu Administrateur Administrateur
Sortant 2017
Demande non renouvellement

Les administrateurs sortants en 2017 sont
- ACHER Yves: Ne se représente pas (démissionne)
- ANCELIN Françoise: Ne se représente pas
- BENAITEAU Anne Marie: Ne se représente pas
- TRAMARD Andrée : Ne se représente pas

Trois adhérents se proposent pour rejoindre la CA:
- Alain POITIERS (Activité Tarot)
- Michelle JOUBERT (Activité Poterie)
- Robert CALLAMAND (Activité randonnée)

Dans l'état actuel des propositions, nous ne serons que 7 administrateurs après l'AG.

Si à l'AG nous n'avons pas le nombre suffisant d'administrateurs, nous devrons terminer la saison
jusqu'en juin 2018.

Ensuite, en fonction de l'évolution de la situation, il faudrait envisager faire une AGE et proposer
une dissolution de l'association.

 Organisation matérielle de l'AG

 Préparation de la salle: Jean Michel, Jean Jacques, Frédérique et Claudine

 Tenue de l'émargement et remise du matériel de vote: Françoise et Anne Marie

 Rapport d'activité: Jean Michel

 Rapport financier et prévisionnel: Frédérique et Jean Jacques



 Jean Michel demande que les administrateurs soient cohérents lors de l'AG vis-à-vis des
décisions prises par le CA.

 Le CA décide de proposer un pot de l'amitié à la fin de l'AG.

Bilan des adhésions
 269 adhérents et 303 en activités.  C'est l'année la plus faible.

Activité Théâtre
 L'activité "adultes" s'est arrêtée le 15/10/2017 par manque d'adhérents.

Information BASICOMPTA

 Frédérique et Jean Jacques sont allés à la FCOL  le 25/10/2017 pour avoir une formation
sur le logiciel BASICOMPTA.

 Ce logiciel est plus simple que Ciel.

 Ce logiciel est accessible depuis un poste internet personnel depuis son domicile. Il est
donc accessible par chaque administrateur.

 La location est de 50 euros par an.

 Le bureau des d'accord pour remplacer l'application Ciel par l'application Basicompta.
L'équipe trésorier + trésorier adjoint accepte de gérer la comptabilité avec cette application.

Cotisation 2018 - 2019

 Jean Michel propose de diminuer la cotisation 2018 – 2019.

 Décision du CA de conserver une cotisation à 26 €.

Questions diverses

 Jean Luc nous informe de la charge financière que représente le FCL par an pour la mairie:
elle est de l'ordre de 12 000 € pour le loyer et 30 000 € pour le fonctionnement d'entretien.

 Anne Marie constate que depuis le départ de Sonya, il n'y a plus de surveillance des
entrées dans le bâtiment.

 Brocante Culturelle: les réservations n'ont pas été faites pour le samedi après-midi et la sall
est occupée par un tournoi de tennis de table. IL faudra venir préparer avant et mettre les
tables en place plus tôt dimanche matin.
54 tables on été retenues.

Prochaines dates

 BROCANTE CULTURELLE – Dimanche 19 novembre 2017

AG - Mardi 21 novembre 2017 à 18H30 – Salle du Foyer

La séance est levée à 22H20
----------------------------------------

Président Secrétaire
Jean Michel DEROIN Claudine LAFFONT

Coordinatrice
Image importée 



Suivi des évolutions.

Ce document prend en compte les remarques suivantes:

29/11/2017 – Ajout de la décision de conserver la cotisation à 26 €

29/11/2017 – Remarques Jean Jacques DUQUERROY


